



Entrevista / Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “El de atrás paga’, es el artículo que me hace el favor de publicar hoy El Heraldó, en el cual digo que se acumulan en materia de seguridad muchos problemas, por ejemplo y pues parece ser que el de atrás es el que va a pagar. Las cosas no están bien en este país, un nulo crecimiento, un endeudamiento muy fuerte, una polarización terrible y el tema de la militarización y esto lo va a tener que enfrentar la Presidenta de la República, ya será responsabilidad de ella y yo creo que se aleja mucho el sexenio aquél del presidente Calderón para estarlo culpando de cosas que hoy suceden”.

<https://drive.google.com/file/d/1wFRJxX29zq1kLjefrCwZt8T408IzuWvN/view>